



PAS DE TREVE DU MOUVEMENT SOCIAL

le 25 octobre 2010

HAUTE-NORMANDIE
Masse salariale
2009 :
3 047 millions d'€
- 2,3%
Emplois
Haute-Normandie
477 356 - 3,5%

Observatoire ressources S.Soc

Reculer l'âge de
départ en retraite de
2 ans, c'est 1,4
millions de
chômeurs
supplémentaires.
Défendre nos
retraites, c'est
défendre l'emploi !

**Choix actuel du
gouvernement :**
exonérations
patronales
22,4 milliards ;
Baisse d'impôts
pour les revenus les
plus aisés
24 milliards

Le Gouvernement veut passer en force sa réforme des retraites mais c'est sans compter sur la détermination grandissante du monde du travail.

Le parlement est devenu une chambre d'enregistrement, le Sénat est sommé par l'Elysée d'un vote bloqué, Sarkozy et son gouvernement utilise les institutions de la république pour faire la politique du MEDEF.

Malgré cela, le gouvernement et le patronat ne parviennent pas à retourner l'opinion publique (69% de français soutiennent le mouvement social). Celui-ci est large et diversifié : débrayages grèves reconductibles, actions de sensibilisation. Sarkozy est bien l'instigateur du désordre en conservant une réforme des retraites rejetant toute négociation préalable indispensable avec les organisations syndicales.

Oui cette réforme creuserait l'écart entre les riches et les pauvres.

L'ampleur de la crise économique rendra de plus en plus virtuelle une retraite à taux plein. Le creusement des inégalités est illustré par des exemples plus que symboliques qui vont du bouclier fiscal aux salaires pharaoniques, des profits bancaires aux insuffisances de trésorerie qui étranglent les PME, des bénéfices des sociétés d'assurances et cliniques privées aux réductions des remboursements médicaux.

Oui, trop, c'est trop ! C'est le même gouvernement qui a tenté avant l'été, d'enlever l'aide aux logements des étudiants. C'est le même gouvernement qui sacrifie sur l'autel du chômage 25% des jeunes de - de 25 ans, c'est lui qui avec le patronat développent pour les femmes la flexibilité, le travail à temps partiel, la précarité, les inégalités salariales hommes - femmes.

Le monde du travail, la jeunesse, les retraités ne se laisseront pas abuser par un pouvoir autoritaire. Ce mouvement social porte une grande colère STOP A L'INJUSTICE sociale, économique, financière **et exige le retrait du projet gouvernemental.**

Gagnons de véritables négociations pour une toute autre réforme

Dans les ateliers, bureaux, services, prenons nos affaires en main, multiplions les initiatives, débrayages, grèves etc...

OUI il faut amplifier le mouvement pour exiger une réponse du gouvernement et du patronat dans l'intérêt des salariés, du pays. On ne gouverne pas le peuple contre le peuple. On ne conduit pas une réforme des retraites contre les forces vives du pays.

Alors TOUS ENSEMBLE, encore plus mobilisés, nous allons gagner

MARDI 26 OCTOBRE RASSEMBLEMENT A 11H PLACE DE LA MADELEINE

Faisons du JEUDI 28 OCTOBRE un TSUNAMI SOCIAL
Grève et manifestation à 10 H Cours Clémenceau / Rouen